

KATA PENGANTAR

Puji dan Syukur penulis panjatkan kepada Tuhan Yang Maha Esa yang telah memberikan rahmat serta hidayah-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan penyusunan skripsi yang berjudul “Pengaruh Keberagaman Gender, Kepemilikan Institusional, dan Komite Keberlanjutan terhadap Kinerja *Environmental, Social, and Governance* (ESG) (Studi Kasus pada Perusahaan Sektor Industri yang *Go-Public* di Negara Singapura, Australia, Hong Kong, dan New Zealand Periode 2019-2022)”. Tujuan penulisan proposal skripsi ini yaitu untuk memenuhi salah satu syarat kelulusan jenjang sarjana Studi S1 Akuntansi Fakultas Ekonomi dan Bisnis, Universitas Telkom.

Dalam proses penyusunan proposal skripsi ini, tidak terlepas dari beberapa kendala dan hambatan yang penulis hadapi, sehingga dalam proses penyusunan proposal skripsi ini penulis mendapatkan bimbingan, bantuan, dukungan, kritik, dan saran yang besar dari berbagai pihak. Oleh karena itu, pada kesempatan ini penulis mengucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada:

1. Ibu Vaya Juliana Dillak, S.E., M.M selaku dosen pembimbing yang senantiasa memberikan bimbingan, arahan, motivasi, kritik, dan saran yang membantu penulis dalam menyelesaikan proposal skripsi ini.
2. Ibu Elly Suryani, S.E., M.Si., AK., CA., CPA selaku dosen wali AK-44-06 yang telah memberikan arahan dan dukungan kepada penulis selama masa perkuliahan.
3. Ibu Dr. Cahyaningsih, S.E., Ak., M.Si., CA., CSRS., QRMP dan Ibu Annisa Nurbaiti, S.E., M.Si., Ak selaku dosen penguji yang telah memberikan kritik dan saran yang bermanfaat pada penelitian ini.
4. Orang tua dan keluarga besar penulis yang senantiasa mendukung, memberikan restu, motivasi, dan selalu mendoakan penulis selama masa perkuliahan.
5. Muhammad Husain Fauzi, Salma Aulia, dan Alexandra Ardhistadion selaku teman-teman terdekat penulis yang selalu memberikan semangat dan saran kepada penulis.

6. Serta seluruh pihak yang telah membantu penulis dan memberikan masukan untuk menyelesaikan proposal skripsi ini.

Penulis menyadari bahwa proposal skripsi ini masih jauh dari kata sempurna karena keterbatasan penulis. Oleh karena itu, dengan segala kerendahan hati, penulis membutuhkan kritik dan saran yang membangun. Penulis juga berharap semoga proposal skripsi ini dapat bermanfaat bagi para pembaca dan dapat menjadi informasi yang bermanfaat bagi pihak-pihak yang berkaitan.

Bandung, 4 Juni 2024

Penulis,

A handwritten signature in black ink, appearing to read 'Diva' with a stylized flourish.

Alya Diva Adhani